

Période historique

Antiquité

Vers 60 après J.C.

Les arènes de Nîmes

(France)



Présentation de l'œuvre

Cet amphithéâtre romain ou « arènes » comme on les nomme à Nîmes furent construites en 60 après J.-C. Il s'agit du 15^{ème} plus grand amphithéâtre romain. Sa capacité d'accueil était vraiment importante et atteste du rayonnement de la cité.

Les arènes comptent deux étages de 60 arcades rythmées de colonnes. Dans son état d'origine, l'amphithéâtre comptait 34 rangées de gradins. Environ 24000 à 25000 spectateurs pouvaient y prendre place.

Les spectacles, combats de gladiateurs et chasses d'animaux, étaient accessibles à tous. Ils étaient offerts à la population de la ville et des environs par les hauts dignitaires et magistrats de la communauté.

Au temps des Romains, les notables, assis aux premiers gradins, avaient leur nom gravé dans la pierre, ainsi leur place était réservée. La conception de l'amphithéâtre assurait pour tous une vue d'ensemble sur la piste, l'arena.

Plusieurs galeries souterraines sous la piste formaient les coulisses. Des trappes et un système de monte-charge permettaient de faire apparaître des décors, animaux ou gladiateurs au cours des spectacles.